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«Уважаемые товарищи присутствующие! 

Выражаем свою глубокую озабоченность теми проблемами, с которыми жители 

Ленинградской области сталкиваются изо дня в день такие как: 

- переполненные школы и детские сады; 

-проблемы с медициной; 

-региональные и муниципальные Ддороги, сошедшие вместе со снегом; 

не качественный общественный транспорт; 

Мы выслушали отчет Правительства, к сожалению, не имеющий отношение к 

реальной жизни в Ленинградской области. 

Нам сегодня опять много пообещали…15 ФАПов, 5 стадионов в год. И еще много 

чего другое… А где конкретные дела? Их нет. 

Полномочия по выдаче разрешений на строительство переданы региону более 6 

лет назад. 6 лет достаточно для наведения порядка в отрасли и закрытия потребностей 

в социальных объектах. Вместо этого нормой становится вторая смена в школах. А 

третья смена в легендарной «резиновой» девяткинской школе вызывает 

обеспокоенность жителей уже более 10 лет. Никто до сих пор не может понять почему 

публичное обещание, данное Губернатором на совещании в 2017 году, ничего не 

значит. 

Напомню, было обещано – с 2019 года начнется строительство второй школы в 

Девяткино. Причем, Губернатором четко было сказано – «не будем унижаться, 

построим на свои собственные средства». 

Прошло 6 лет. Не сделано в результате ни-че-го – одни оправдания и унижения. 

И только проектируются, и строятся новые кварталы жилья - а нормативы по 

количеству школьников на 1000 жителей – до сих пор занижены на 30% относительно 

наших соседей из Санкт-Петербурга. 

Напомню: норматив в Санкт Петербурге – 120 учеников на 1000 жителей, наш же 

норматив в Ленинградской области сегодня - 91 ученик на 1000 жителей. 

Фракция КПРФ второй год подряд говорит об этом и напоминает на встречах с 

региональными депутатами. Минимум 3 раза за 2022 год Вы публично пообещали 

исправить этот норматив, сделать его как в Петербурге, 120 школьников на 1000 

жителей, согласившись с нашими предложениями. Но решение этого вопроса весь 2022 

год забалтывается. А Вы просто перестали встречаться с депутатами в 2023 году. Это 

факт! 

На рабочих встречах с главами администраций Санкт-Петербурга, были жалобы, 

что детей везут в городские районы из Ленинградской области, где конечно гораздо 

грамотнее рассчитаны нормативы по школам и поликлиникам. 

Вице губернатор Марков открыто на заседании ЗакСа заявил недавно, что до 2025 

года школ и детских садов новых не будет. Только достройка старых, что в работе. Это 

просто катастрофа! 

Где хоть одна новая станция метро в Ленинградской области за последние 10 лет? 

С 2019 года жители слышат «сказки» про фуникулеры с 2019 и смотрят «веселые 

картинки» про скоростные трамваи.  

Стоит признать, что проблемы, о которых мы ведем речь, были у нас в регионе и 

до всех событий 2020, 21 и 22 годов – и они до сих пор не решены. 



Что с недостроями по Ленинградской области? Жители постоянно пишут нам с 

просьбой: помогите, назовите новые сроки, уточните. Означает это, что старые 

наобещанные сроки опять нарушены! Как пример: Северный Вальс - 3 очередь. Когда? 

Как говорил Ленин: делаем шаг вперед и два шага назад. Это видно обычным жителям, 

которые все чаще об этом говорят и пишут нам. 

Не цифры в отчете, а ситуация на земле показывает, что социальная политика и 

здравоохранение в Ленинградской области остается проблемой до сих пор. Причем, 

проблемы не в одном конкретном районе, а по всей Ленинградской области. Что 

говорить уже о системной ошибке в работе. 

Несмотря на то, что наши жители ожидают от нас помощи и защиты, 

правительство Ленинградской области продолжает сокращать расходы на социальные 

программы и здравоохранение, оставляя многих наших граждан без необходимой 

помощи, в отдельных случаях нарушается баланс распределения социальных благ 

между всеми незащищенными слоями населения. 

Политика Правительства Ленинградской области в вопросе здравоохранения 

вызывает особенную тревогу. 

Наши граждане вынуждены стоять в длинных очередях за медицинской 

помощью, а квалифицированные врачи и медсестры вынуждены работать на износ, у 

них нет необходимого оборудования и материалов. Хочется спросить, усвоило ли 

правительство какие-то уроки после ковидной пандемии? 

В некоторых районах медицинские учреждения испытывают тяжелейший 

кадровый голод, как например, острый вопрос со «Скорой помощью» в Кировском 

районе. Где жители по 6 часов могут прождать экипаж «скорой помощи». А машины, 

кареты скорой помощи, стоят под снегом и не работают.  

Как люди в поселке Важины (Подпорожского района) ездят в другое поселение, 

чтобы их дети сдали утром капиллярную кровь. Позиция комитета – не целесообразно 

ставить оборудование в ближайших амбулаториях к дому. В итоге люди сами скинулись 

на закупку оборудования. 

Проблема в здравоохранении существенно влияет на жителей и во Всеволожском 

районе. 

Из последнего примера: в Бугровском поселении Совет депутатов 

муниципального образования обратился к председателю комитета по здравоохранению 

с просьбой решить вопрос о сохранении амбулатории на территории. Остро стоит 

угроза выселения амбулатории из коммерческого помещения. Вместо амбулатории 

жители могут увидеть очередной сетевой магазин. 

Бюджет Бугровского поселения примерно 350 миллионов рублей. Очевидно, что 

на такую сумму не построишь отдельное здание для амбулатории или других 

медицинских организаций. Но как так вышло, что бюджетные органы размещаются в 

арендованных помещениях. Куда вы ведете нашу медицину? 

К нам, депутатам КПРФ, обратилось 2500 жителей, оставив свои подписи под 

обращением о помощи и просьбой строительства новой амбулатории в Восточном 

Мурино, помимо строительства поликлинники в Мурино. Также коллективные 

обращения пишут и из Щеглово, из Кузьмолово, из Гарболово, Кировска, Отрадного и 

Приозерска - там проблемы только усугубляются и не решаются. 

Правительство должно создать условия для расширения доступности 

медицинских услуг в регионе. Это может быть сделано путем строительства новых 

медицинских учреждений, улучшения транспортной инфраструктуры и обеспечения 



населения необходимыми медицинскими товарами и услугами, кадровое обеспечение 

не менее важно в этом деле. 

Правительство Ленинградской области должно принять более ответственный 

подход к своей социальной политике и здравоохранению. Мы должны предоставить 

нашим гражданам необходимую медицинскую помощь и поддержку в трудные 

моменты и уделить должное внимание социальным программам для тех, кто нуждается 

в нашей помощи. 

И решить все накопившиеся вопросы. 

Кроме того, стоит отметить, что экономическое развитие региона тесно связано с 

качеством жизни жителей. 

Дороги - тема №1 последний месяц на любой встрече с жителями. 

Снег сошел, пришла весна. Полотно дорог сошло вместе со снегом. Жалобы поступают 

со всей Ленинградской области от Ломоносовского до Приозерского района. Причем, 

как на региональные, так и на муниципальные дороги. Обратите внимание! 

Кстати, в Отрадном Кировского района чиновники стараются, берут улицу 

Железнодорожную на свой баланс, которая крайне необходима для соединения двух 

микрорайонов, из-за невозможности финансирования из собственного бюджета – 

подают заявку в область на субсидию в 23 миллиона рублей, а Губернатор – отказывает.  

А вложения в средства массовой информации увеличились почти на 100 млн в 

прошлом году, в безопасность – это важные вещи, однако, надо внимательно следить за 

этими расходами. 

Как пример: просто чьи-то амбиции. 2023 год - столица в Гатчине: абсолютно 

глупое, неподготовленное решение, которое приведет к дополнительным затратам из 

бюджета. Мы, как депутаты, должны говорить от имени наших избирателей и требовать 

от правительства Ленинградской области принять меры для улучшения ситуации. Мы 

должны выступать единым фронтом в интересах наших граждан, чтобы правительство 

Ленинградской области уделяло больше внимания социальной политике, медицине, 

дорогам 

Как Вы думаете, что нужно для эффективной работы областного Водоканала? 

Сети ужасно изношены. Зато зачем-то снято в аренду два бывших здания Лукойла с 

видом на набережную Невы. А многострадальные дома в Кудрово мало того, что 

запитаны к Питерскому водоканалу, так еще и через фирму посредника, который 

зарабатывает на разнице тарифов.  

Что у нас сделано до конца, до результата? 

Все поликлиники в ЛО качественные и доступные? НЕТ. У нас в аграрном 

регионе – самые дешевые продукты в магазинах? НЕТ. 

У нас плавательные бассейны сделаны в каждых поселениях от 4000 жителей? НЕТ. У 

нас налажена работа общественного транспорта? НЕТ. 

У нас появляются качественные дороги и развязки? НЕТ. 

Оценка Отчету о проделанной работе Правительством Ленинградской области за 

2022 год. - НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНО 

-- 

 
 


